**ОТЧЕТ**

**Главы городского округа**

**Первоуральск   
за 2014 год**

Первоуральск

2015

**Содержание**

1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ О ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ ПЕРВОУРАЛЬСК
2. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ
3. Проведение публичных слушаний
4. Работа с обращениями граждан и прием избирателей
5. Деятельность комитетов городской Думы
6. Комитет по градообразующей политике
7. Комитет по бюджету финансам и налогам
8. Комитет по работе с организациями различных форм собственности
9. Комитет по социальной политике
10. Комитет по организационной работе и вопросам местного самоуправления
11. Совместные заседания комитетов
12. Нормотворческая деятельность Первоуральской городской Думы
13. Деятельность депутатских объединений в Первоуральской городской Думе
14. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ПЕРВОУРАЛЬСК ПО РЕШЕНИЮ ВОПРОСОВ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ
15. Реализация полномочий в сфере деятельности органов местного самоуправления
16. Осуществление представительских функций
17. Реализация полномочий в сфере межнациональных отношений
18. Реализация полномочий в сфере гражданской обороны и защиты населения
19. Реализация полномочий в сфере деятельности призывной комиссии и взаимодействия с силовыми структурами
20. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ О ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ ПЕРВОУРАЛЬСК

Городской округ Первоуральск расположен в Юго-Западной части Свердловской области, западнее города Екатеринбурга. Общая площадь городского округа Первоуральск составляет 205 375 га.

Протяженность автодорог городского округа Первоуральск составляет 458 км. Первоуральск имеет непосредственный выход на федеральные автомобильные трассы – Московский тракт проходит через Первоуральск. Все населенные пункты соединяются автомобильными дорогами федерального и областного значения.

Через станцию Первоуральск проходят экономически выгодные железнодорожные маршруты, связывающие европейскую и азиатскую части страны, юг и север России.

Городской округ Первоуральск входит в состав Западного управленческого округа.

Численность населения городского округа составляет 149 580 человек, в том числе: городское – 125 573 человека, сельское – 24 007 человек, экономически активное население – 78 400 человек. Численность населения моложе трудоспособного возраста составляет 27 352 человека, трудоспособного возраста – 84 473 человека, старше трудоспособного возраста – 37 755 человек. Количество мужчин составляет 67593 человека, женщин – 82237 человек.

Первоуральск является одним из крупнейших городов Свердловской области с развитым промышленным комплексом. Производственную структуру городского округа Первоуральск составляют более трех десятков крупных предприятий.

Основные предприятия, влияющие на стабильность развития округа - это ОАО «Первоуральский новотрубный завод», ОАО «Первоуральский динасовый завод», ОАО «Уралтрубпром», ЗАО «Русский хром 1915». По итогам 2014 года оборот промышленных предприятий составил 68,99 млрд. руб. или 106,5% к уровню января-декабря 2013 года.

Основную долю оборота промышленных предприятий составляют обрабатывающие производства – 85,6 % .

Предприятия агропромышленного комплекса городского округа Первоуральск CХПК «Первоуральский», СХПК «Битимский», ОАО «Птицефабрика «Первоуральская») на протяжении нескольких лет работают стабильно и имеют тенденцию к развитию.

Объем отгруженных товаров сельскохозяйственных организаций в 2014 году составил 1,27 млрд.руб. или 105% к уровню января-декабря 2013 года.

Оборот организаций городского округа, относящихся к виду «строительство» составил 655,9 млн.рублей, что на 25,4 % ниже уровня соответствующего периода предыдущего года.

В 2014 году за счет разных источников финансирования введены в эксплуатацию жилые дома общей площадью 77,9 тыс.кв.метров, что в 2,8 раза больше, чем в январе-декабре 2013 года.

Постоянно из года в год расширяется торговая сеть городского округа Первоуральск. В рейтинге муниципальных образований Свердловской области по развитию торговли городской округ Первоуральск устойчиво занимает 4-ое место. В Первоуральске насчитывается 605 объектов торговли, в том числе 119 в сельской территории.

Оборот розничной торговли составил 16638,5 млн. руб., что на 4,9% выше уровня 2013 года.

Оборот общественного питания сложился в сумме 1191,9 млн. руб., что на 4,1 % превышает уровень 2013 года.

Основным индикатором социального развития территории является его демографическая составляющая, оказывающая влияние на экономический и трудовой потенциал. В настоящее время демографическая ситуация в городском округе Первоуральск и присоединенных сельских территориях характеризуется стабильным приростом численности постоянного населения.

В 2014 году в городском округе родилось 2197 детей, умерло 2378 человек. Естественная убыль населения составила 181 человек, что на 18 человек меньше, чем за 2013 год.

Миграционная быль населения составила 127 человек, что на 80 человек больше, чем в 2013 году. Количество прибывших в городской округ – 2747 человек, выбывших 2873 человека.

Ситуация на рынке труда в 2014 году стабилизировалась и характеризуется снижением в городском округе численности безработных граждан.

Уровень регистрируемой безработицы в 2014 составил 0,82% (на 01 января 2014 года – 1,09%).

Уровень трудоустройства в январе - декабре 2014 года – 71,9%, что выше уровня трудоустройства за январь-декабрь 2013 года на 13,2 %.

Среднемесячная заработная плата одного работника по кругу крупных и средних организаций городского округа сложилась в размере 28397,8 рублей (108% к уровню января-декабря 2013 года).

Обеспеченность дошкольным образованием находится на среднем уровне, ликвидация очереди идет опережающими темпами.

В городском округе 11 муниципальных дошкольных образовательных учреждений, которые имеют в своем составе 46 филиалов, 2 структурных подразделения средних образовательных школ, 2 начальной школы – детский сад с количеством мест 8021. Общая очередность в дошкольные учреждения на конец 2014 года составила 6663 человека, из которых 916 чел. - дети с 3-х до 7 лет.

Планируемый ввод мест в ДОУ в 2014 году – 1400 мест, фактически введено 1453 места, при сохранении объемов строительства очередь планируется ликвидировать к 2016 году.

В Первоуральске 25 общеобразовательных школ, школа искусств, музыкальная и спортивная школы. Первоуральский металлургический колледж, Первоуральский политехникум, Учебный центр ПНТЗ составляют основу образовательного кластера Первоуральска.

650 студентов проходят обучение по программе «Будущее белой металлургии». Служба в элитной военной части участников программы проходит по соглашению с Центральным военным округом.

Идет строительство Инновационного культурного центра (ранее – Дома новой культуры), очага новой культурной жизни первоуральцев, способного единовременно занять до 1300 участников.

Большое внимание уделяется в Первоуральске развитию физкультуры и спорта. В городе действует 17 учреждений спорта, 10 спортивных сооружений, 2 горнолыжных комплекса, Спортивный комплекс команды «Уральский трубник», Ледовый дворец спорта, Дворец водных видов спорта, ФОК «Динур», ФОК «Гагаринский», Спортивный комплекс Хромпик. Спортивные школы, секции и клубы работают по 46 направлениям и охватывают 26, 8 тыс. жителей города разного возраста.

Ежегодно на территории городского округа Первоуральск вводится в эксплуатацию до 200 жилых домов.

Обеспеченность населения жильем составляет 24,5 кв. метра на 1 жителя, уровень обеспеченности населения жильем выше, чем в целом по Свердловской области (24,2 кв. метра на 1 жителя).

Потенциал развития индивидуального жилищного строительства и строительства многоквартирных жилых составляет 547 тыс. кв.м. в год.

На территории городского округа Первоуральск действуют около 30 общественных организаций. Представлены общественные объединения, общественные фонды и религиозные объединения.

Все вышеназванные положительные стороны развития городского округа Первоуральск необходимо развивать в долгосрочной перспективе. В настоящее время идет реализация Программы социально-экономического развития городского округа Первоуральск в период до 2020 года.

1. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

Первоуральская городская Дума (далее - Дума) является представительным органом муниципального образования, наделенным собственными полномочиями по решению вопросов местного значения городского округа. Дума обладает правами юридического лица.

Городская Дума осуществляет свою деятельность в соответствии с Федеральным законом от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского округа Первоуральск, утвержденным решением Первоуральского городского Совета от 23 июня 2005 года № 94, Регламентом Первоуральской городской Думы.

Деятельность Думы основывается на принципах:

законности;

гласности;

коллективного и свободного обсуждения и решения вопросов, относящихся к компетенции Думы;

равенства депутатов Думы;

соблюдения общепринятых этических норм и правил поведения;

разграничения компетенции органов местного самоуправления городского округа;

самостоятельности осуществления Думой принадлежащих ей полномочий.

Дума состоит из 28 депутатов, избираемых на муниципальных выборах на основе всеобщего равного и прямого избирательного права при тайном голосовании сроком на 5 лет.

Все депутаты Думы имеют право решающего голоса при принятии решений Думы.

Депутаты осуществляют свои полномочия, как правило, на непостоянной основе. На постоянной основе могут работать не более 10 процентов депутатов от установленной численности депутатов Первоуральской городской Думы.

Выборы депутатов Думы осуществляются на основе избрания четырнадцати депутатов по мажоритарной системе относительного большинства по двухмандатным округам и четырнадцати депутатов по единому избирательному округу, включающему в себя территорию муниципального образования в целом, пропорционально числу голосов, поданных за списки кандидатов в депутаты, выдвинутые избирательными объединениями.

Избирательный округ № 1: Динас, СТИ, ул. Трактовая, д. Хомутовка, м-рн Калата, районы Птицефабрики и Шайтанки, пр. Космонавтов, ул. Ленина. Депутаты по округу: Данковская Светлана Геннадьевна, Цедилкин Александр Федорович.

Избирательный округ № 2: пр. Космонавтов, пр. Ильича, ул. Емлина, ул. Советская, ул. Ленина, ул. Ватутина, индивидуальные дома по ул.1 Мая, ул.9 Мая, п.Ключевской. Депутаты по округу: Воробьева Ольга Геннадьевна, Сафиуллин Марат Адисович.

Избирательный округ № 3: районы Ельничный, Октябрьский, Самстрой, Трудпоселок, Пильная, пр. Ильича, ул. Данилова, ул. Береговая, ул. Строителей, ул. Вайнера, индивидуальные дома по ул.1 Береговая и ул.Чекистов. Депутаты по округу: Дрыгин Константин Дмитриевич, Трескин Валерий Владимирович.

Избирательный округ № 4: ул.Комсомольская, ул.Трубников, ул.Ватутина, ул.1 Мая, пр.Ильича, ул.Ленина, ул.Чекистов, ул.Данилова, Бульвар Юности, ул.Береговая, ул.Строителей, ул.Малышева. Депутаты по округу: Берсенев Алексей Аркадьевич, Воробьева Наталья Владимировна.

Избирательный округ № 5: ул. Ватутина, ул.1 Мая, пр. Ильича, ул. Малышева, ул. Советская, ул. Трубников, ул. Папанинцев, ул. Чкалова, ул. Гагарина, ул. Герцена, ул. Металлургов, ул. Володарского, ул. Школьная, ул. Физкультурников. Депутаты по округу: Валькер Владимир Эрнстович, Шайдуров Николай Григорьевич.

Избирательный округ № 6: ул. Луначарского, ул. Островского, ул.Ломоносова, ул.Войкова, ул.Жданова, ул.Рыбалко, ул.Садовая, переулки Азина, Чекалина, ул. Медиков, ул. Прокатчиков, ул. Гагарина, ул. Чкалова, ул. Ватутина, ул. Трубников, ул. Комсомольская, районы Хромпика, Первомайки, Талицы, Магнитки, совхоз «Первоуральский», с. Новоалексеевское, п. Хрустальная, п. Канал, п. Флюс, п. Решеты, д. Старые Решеты. Депутаты по округу: Данилов Геннадий Михайлович, Жильцов Юрий Алексеевич.

Избирательный округ № 7: ул. Загородная, ул. Стахова, ул. Артельная, ул. Красноармейская, переулки Д. Донского и Нахимова, п. Билимбай, с. Битимка, п. Вересовка, д. Коновалово, д. Извездная, д. Макарова, д. Черемша, п. Ильмовка, п. Дидино, ст. Бойцы, д. Крылосово, п. Кузино, п. Меркитасиха, .Перескачка, п. Новоуткинск, п. Прогресс, п. Коуровка, п. Новая Трека, п. Шадриха, с. Слобода, с. Нижнее Село, д. Трека, д. Каменка. Депутаты по округу: Ведерников Станислав Викторович, Суслов Сергей Юрьевич.

Депутаты по единому избирательному округу (территория городского округа Первоуральск): Вольхин Эдуард Иванович, Гарипов Галий Губандулбарович, Изотов Владислав Вениаминович, Козлов Николай Евгеньевич, Листраткин Виталий Павлович, Панасенко Александр Владимирович, Плюснин Владимир Серафимович, Пунин Владислав Михайлович, Селькова Галина Васильевна, Теслина Ирина Ивановна, Титова Светлана Викторовна, Углов Андрей Владимирович, Чертищев Вадим Геннадьевич, Ярин Денис Юрьевич.

В 2012 году председателем Первоуральской городской Думы избран Козлов Николай Евгеньевич. Решением Первоуральской городской Думы от 11 апреля 2013 года № 41 изменился порядок избрания Главы городского округа, в соответствии с которым Глава городского округа избирается представительным органом из своего состава и исполняет полномочия председателя Думы. 31 октября 2013 года Козлов Николай Евгеньевич избран Главой городского округа. Администрацию городского округа Первоуральск, по результатам конкурса на замещение должности Главы администрации городского округа Первоуральск, возглавил Дронов Алексей Иванович.

Большое внимание уделяется информированию населения городского округа о работе Главы городского округа Первоуральск и Первоуральской городской Думы. На сайте [www.prvduma.ru](http://www.prvduma.ru) размещаются новости, фотографии, информация о работе Главы городского округа Первоуральск, депутатов Думы, повестки заседаний Думы и решения, принятые городской Думой. Также представлены структура Думы, сведения о депутатах Думы, приемах избирателей депутатами и другая информация.

Кроме того, деятельность Главы городского округа и депутатов Думы освещается в средствах массовой информации.

Все принятые Думой нормативные правовые акты публикуются в официальном периодическом печатном издании - Вестнике Первоуральской городской Думы.

В целях поощрения граждан, а также организаций за заслуги в различных сферах деятельности учреждены награды Главы городского округа и представительного органа. Так, за отчетный период Почетными грамотами Первоуральской городской Думы награждены 25 жителей городского округа, Благодарственными письмами Первоуральской городской Думы - 126 человек и 1 коллектив. Почетными грамотами Главы городского округа Первоуральск награждены 394 жителя, Благодарственными письмами – 220 человек. Вручены 4 диплома к знаку «За вклад в развитие городского округа Первоуральск».

В целях сохранения и развития интеллектуального потенциала городского округа Первоуральск и усиления социальной поддержки одаренных и талантливых детей, специалистов по отраслям и профессиям - работников культуры и искусства, образования, ведущих спортсменов, оценки их высоких достижений в освоении образовательных программ, достижений в области культуры и искусства, образования, физической культуры и спорта, привлечения внимания общественности к заслугам наших соотечественников назначены стипендии Главы городского округа Первоуральск 4 представителям учреждений образования, культуры городского округа, 12 ведущим спортсменам 1993- 2001 годов рождений.

В мае 2014 года на заседании Первоуральской городской Думы большинством голосов депутатов Думы звание «Почетный гражданин городского округа Первоуральск» присвоено Берсеневу Алексею Аркадьевичу.

В адрес Первоуральской городской Думы поступило 13 ходатайств о награждении Почетными грамотами Законодательного Собрания Свердловской области от предприятий, организаций городского округа. 4 ходатайства отклонены, 9 ходатайств направлены Первоуральской городской Думой к представлению о награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области, по которым были приняты положительные решения.

1. Проведение публичных слушаний

В отчетном периоде проведены заседания публичных слушаний по внесению изменений в Устав городского округа Первоуральск.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Дата проведения публичных слушаний | Количество поправок | Принятое решение | Федеральные законы, в соответствие с которыми приводится в соответствие Устав городского округа Первоуральск |
| 24.12.2013 | 15 | Решение  № 110  от 30.01.2014 | 1) № 102-ФЗ 07.05.2013 г. (по вопросам прекращения досрочно полномочий Главы городского округа).  2) № 185-ФЗ от 02.07.2013 г. (касается изменений в области образования).  3) № 252-ФЗ от 23.07.2013 г. (касается изменений в области бюджетного законодательства).  4) № 284-ФЗ от 22.10.2013 г. (изменения касаются межнациональных и межконфессиональных отношений). |
| 21.04.2014 | 12 | Решение  № 141  от 29.05.2014 | 1) № 317 –ФЗ от 25.11.2013 г. (по вопросам оказания гражданам РФ бесплатной медицинской помощи)  2) №396-ФЗ от 28.12.2013 г. (касается изменений в связи с принятием ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд")  3) № 416-ФЗ от 28.12.2013 г. (по вопросу исключения муниципального контроля за проведением муниципальных лотерей)  4) № 443-ФЗ от 28.12.2013 г. (по вопросам присвоения, изменения, аннулирования адресов объектам адресации) |
| 10.09.2014 | 5 | Решение  № 193  от 25.09.2014 | 1) №70-ФЗ от 02.04.2014 г. (по вопросам участия граждан в охране общественного порядка),  2) №136-ФЗ от 27.05.2014 г. (о внутригородском делении муниципальных образований),  3) №171-ФЗ от 23.06.2014 г. (об изменении в земельном законодательстве),  4) №234-ФЗ от 21.07.2014 г. (касается изменений в части муниципального земельного контроля, вступило в силу 01.01.2015). |
| 26.11.2014 | 8 | Решение  № 239  от 25.12.2014 | 1) №70-ФЗ от 02.04.2014 г. (по вопросам участия граждан в охране общественного порядка),  2) №136-ФЗ от 27.05.2014 г. (о внутригородском делении муниципальных образований),  3) №171-ФЗ от 23.06.2014 г. (об изменении в земельном законодательстве),  4) №234-ФЗ от 21.07.2014 г. (касается изменений в части муниципального земельного контроля, вступило в силу 01.01.2015). |

1. Работа с обращениями граждан и прием избирателей

За отчетный год в адрес Главы городского округа и Первоуральской городской Думы поступило 1733 письменных обращений от предприятий, организаций городского округа, 126 письменных обращений от жителей городского округа. По поступившим обращениям Главой городского округа направлен 491 запрос в органы местного самоуправления, органы государственной власти, предприятия и организации города.

На сегодняшний день особенно волнующие население городского округа вопросы:

- предоставление качественных жилищно-коммунальных услуг населению;

- улучшение жилищных условий граждан;

- газификация частного сектора города и поселков городского округа;

- оплата за капитальный ремонт жилищного фонда;

- правильность начисления коммунальных платежей населению.

На обращения по вопросам, относящимся к компетенции Думы и её должностных лиц, заявителям направляются письменные ответы по существу поставленных вопросов. Обращения по вопросам, не относящимся к компетенции Думы и её должностных лиц, в соответствии с Федеральным законом от 02 мая 2006 года № 59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации», направляются в соответствующие государственные органы, органы местного самоуправления или должностным лицам, в компетенцию которых входит решение поставленных в обращениях вопросов, с уведомлением об этом заявителей.

Каждый первый четверг месяца депутаты Думы проводят прием избирателей. За 2014 год 28 депутатов провели 11 приемов граждан в своих избирательных округах и приняли более 600 избирателей.

Глава городского округа Первоуральск провел 12 приемов избирателей, принял 93 человека.

1. Деятельность комитетов городской Думы

Вопросы, которые выносятся на заседания Думы, предварительно прорабатываются депутатами на заседаниях комитетов с участием представителей Администрации городского округа, руководителей федеральных, областных органов власти, органов местного самоуправления, представителей предприятий, организаций.

За отчетный период проведено 64 заседания профильных комитетов, на которых было рассмотрено 230 вопросов. Кроме того, состоялись 3 совместных заседания комитетов Думы, на них рассмотрено 8 вопросов.

Комитеты Думы (далее - Комитеты) являются постоянно действующими органами Думы и действуют в соответствии с Уставом городского округа, Регламентом Первоуральской городской Думы и Положением о соответствующем комитете, утверждаемым решением Думы.

Комитеты создаются по направлениям деятельности Думы.

В обязательном порядке образуются следующие комитеты: Комитет по градообразующей политике, Комитет по бюджету, финансам и налогам, Комитет по работе с организациями различных форм собственности, Комитет по социальной политике, Комитет по организационной работе и вопросам местного самоуправления.

Полномочия комитетов:

- осуществляют предварительное рассмотрение внесенных в Думу проектов решений и иных актов Думы;

- осуществляют подготовку заключений по проекту правового акта Думы;

- вносят предложения по повестке заседаний Думы;

- самостоятельно решают вопросы организации своей деятельности;

- запрашивают необходимые для осуществления депутатской деятельности документы и материалы у руководителей органов местного самоуправления, предприятий, учреждений, организаций;

- осуществляют разработку проектов правовых актов Думы;

- осуществляют иные полномочия в соответствии с настоящим Регламентом и Положением о соответствующем комитете.

Численный и персональный состав каждого комитета утверждается Думой, но не может быть менее 4 человек. Все депутаты Думы входят в состав комитетов, при этом один депутат может быть членом не более двух комитетов и быть председателем не более чем в одном комитете.

Заседания комитетов проводятся по мере необходимости, но не реже одного раза в месяц, как правило, каждый третий четверг месяца.

Комитеты вправе проводить совместные заседания по решению Главы городского округа по согласованию с председателями соответствующих комитетов.

На совместных заседаниях председательствующим является Глава городского округа. В случае отсутствия Главы городского округа на совместном заседании комитетов председательствует один из заместителей председателя Думы, либо избранный на заседании председатель одного из комитетов.

На заседание комитетов приглашаются лица в соответствии с повесткой заседания комитетов и списком приглашенных, утвержденным Главой городского округа.

По решению комитета на заседания могут присутствовать представители средств массовой информации, аккредитованные при Думе.

Комитеты вправе принять решение о проведении закрытого заседания.

В отчетном году Глава городского округа ежемесячно проводил совещания с председателями комитетов Первоуральской городской Думы, руководителями фракций в Первоуральской городской Думе и представителями Администрации городского округа Первоуральск.

Проведено 9 заседаний рабочих групп по вопросам:

- об осуществлении контроля и получению информации по исполнению закона Свердловской области от 24 июня 2011 года № 50-ОЗ «О поддержке граждан, пострадавших от деятельности юридических лиц по привлечению денежных средств граждан, связанному с возникновением у граждан права собственности на жилые помещения в многоквартирных домах»;

- о внесении изменений в Положение о присвоении звания «Почетный гражданин городского округа Первоуральск»;

- о разработке Положения о порядке направления ходатайства о награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области;

- об установлении финансового состояния ОАО «Завод по переработке твердых бытовых отходов» и выполнения обязанностей временного управляющего требований статьи 67 Федерального закона от 26 октября 2002 года № 127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)» на основании Определения Арбитражного суда от 14 марта 2012 года № А60-52326/201;

- о рассмотрении требования прокурора города Первоуральска о внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 27 марта 2008 года № 425 «Об утверждении положения о конкурсе на замещение должностей муниципальной службы в городском округе Первоуральск;

- о рассмотрении протеста прокурора города Первоуральска на Положение о порядке предоставления земельных участков однократно бесплатно в собственность на территории городского округа Первоуральск, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 25 февраля 2010 года № 177.

3.1 Комитет по градообразующей политике

Состав комитета:

1. Чертищев Вадим Геннадьевич - председатель
2. Вольхин Эдуард Иванович – заместитель председателя
3. Берсенев Алексей Аркадьевич
4. Козлов Николай Евгеньевич
5. Пунин Владислав Михайлович
6. Шайдуров Николай Григорьевич
7. Ярин Денис Юрьевич

Данный комитет осуществляет контроль за органами местного самоуправления по вопросам регулирования планировки и застройки территории городского округа, организации и содержания муниципального жилищного фонда, содержания организаций и развития городского энерго-, тепло-, газо- и водоснабжения и канализации, городского дорожного строительства и содержания дорог местного значения, благоустройства и озеленения территории городского округа, использования и охраны лесов, организации сбора, вывоза, утилизации и переработки бытовых и промышленных отходов.

За отчетный период комитет по градообразующей политике провел 16 заседаний, рассмотрел 47 вопросов.

***Основные вопросы:***

1. Информация о ходе отопительного сезона 2013-2014 гг.

2. Об итогах отопительного сезона 2013-2014 годов и мерах по подготовке объектов инженерной инфраструктуры и инженерных коммуникаций к осеннее - зимнему сезону 2014-2015 годов.

3. Информация о ходе подготовки жилого фонда и объектов коммунальной инфраструктуры к осенне-зимнему сезону 2014-2015 годов.

4. Информация о начале отопительного сезона 2014-2015 годов.

5. О протесте Свердловской межрайонной природоохранной прокуратуры Свердловской области на решение Первоуральской городской Думы от 26 августа 2010 года № 241 (в ред. от 28 февраля 2013 года) «Об утверждении Правил землепользования и застройки территории городского округа Первоуральск Свердловской области».

6. О безопасности дорожного движения в городском округе Первоуральск в зимний период.

7. Об исполнении полномочий по решению вопросов местного значения Управлением жилищно-коммунального хозяйства и строительства городского округа Первоуральск в 2013 году.

8. Об утверждении Положения о составе, порядке подготовки и утверждения местных нормативов градостроительного проектирования городского округа Первоуральск.

9. Об утверждении размера платы на содержание и ремонт жилого помещения многоквартирных домов в городском округе Первоуральск.

10. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области применительно к территориям населенных пунктов: поселок Билимбай, село Новоалексеевское, деревня Старые Решеты, поселок при железнодорожной станции Хрустальная и поселок Решеты.

11. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области применительно к территориям населенных пунктов: поселок Билимбай, деревня Старые Решеты.

12. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области применительно к территории поселка Билимбай, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482.

13. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории деревни Старые Решеты.

14. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории поселка Новоуткинск.

15. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск Свердловской области за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории деревне поселка Кузино.

16. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории деревни Каменка.

17. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории поселка Перескачка.

18. О внесении изменений в Генеральный план городского округа Первоуральск за исключением города Первоуральск Свердловской области, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 года № 482 применительно к территории деревни Макарова.

19. О внесении изменений в Правила землепользования и застройки территории городского округа Первоуральск Свердловской области, утвержденные решением Первоуральской городской Думы от 26 августа 2010 года № 241.

20. Информация об утверждении норм накопления твердых бытовых отходов от жилого фонда городского округа Первоуральск.

21. О реализации Федерального закона от 21 июля 2014 года № 255-ФЗ «О внесении изменений в Жилищный кодекс РФ, отдельные законодательные акты РФ и признании утратившим силу отдельных положений законодательных актов РФ».

22. Информация о решении вопросов местного значения управления лесами на землях поселений, входящих в состав территории городского округа Первоуральск.

23. Информация о ходе ремонта дорог на территории городского округа Первоуральск.

24. Информация по изменению тарифа на водоснабжение и водоотведение.

25. Информация отдела контроля Государственной жилищной инспекции по Западному управленческому округу Свердловской области в городе Первоуральске по осуществлению государственного жилищного надзора в рамках подготовки жилищного фонда городского округа Первоуральск к эксплуатации в осенне-зимний период 2014-2015 годов.

26. Об обращении к Губернатору Свердловской области с инициативой об установлении для городского округа Первоуральск предельного (максимального) индекса изменения размера вносимой гражданами платы за коммунальные услуги, превышающего индекс по Свердловской области.

27. Информация о функционировании городской свалки, на территории Билимбаевского лесничества, квартал 78.

28. Об утверждении Положения об Управлении жилищно-коммунального хозяйств и строительства городского округа Первоуральск.

3.2. Комитет по бюджету финансам и налогам

Состав комитета:

1. Пунин Владислав Михайлович - председатель
2. Дрыгин Константин Дмитриевич – заместитель председателя
3. Валькер Владимир Эрнстович
4. Воробьева Наталья Владимировна
5. Вольхин Эдуард Иванович
6. Гарипов Галий Губандулбарович
7. Данковская Светлана Геннадьевна
8. Жильцов Юрий Алексеевич
9. Изотов Владислав Вениаминович
10. Листраткин Виталий Павлович
11. Панасенко Александр Владимирович
12. Плюснин Владимир Серафимович
13. Сафиуллин Марат Адисович
14. Суслов Сергей Юрьевич
15. Трескин Валерий Владимирович
16. Углов Андрей Владимирович
17. Цедилкин Александр Федорович
18. Чертищев Вадим Геннадьевич
19. Селькова Галина Васильевна

Основной задачей комитета является рассмотрение вопросов формирования бюджета городского округа, его распределение, эффективное использование, корректировка, уточнение в процессе его исполнения, а также установки, изменения и отмены местных налогов и сборов в соответствии с законодательством о налогах и сборах. Данные вопросы находятся в исключительной компетенции Думы.

За отчетный период комитет по бюджету, финансам и налогам провел 16 заседаний, рассмотрел 40 вопросов.

***Основные вопросы:***

1. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 19 декабря 2013 года № 101 «О бюджете городского округа Первоуральск на 2014 год и плановый период 2015 и 2016 годов».

2. О назначении публичных слушаний по отчету об исполнении бюджета городского округа Первоуральск за 2013 год.

3. О бюджете городского округа Первоуральск на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов (1-ое чтение).

4. О бюджете городского округа Первоуральск на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов (2-е чтение).

5. Об установлении и введении в действие налога на имущество физических лиц на территории городского округа Первоуральск.

6. О плате за наем муниципального жилищного фонда городского округа Первоуральск

7. Об утверждении отчетов об исполнении бюджета городского округа Первоуральск.

8. Об утверждении Положения о бюджетном процессе и бюджетном устройстве в городском округе Первоуральск в новой редакции.

9. Отчет о выполнении мероприятий Программы социально - экономического развития городского округа Первоуральск на 2011-2013 годы, утвержденных решением Первоуральской городской Думы от 26 мая 2011 года № 321.

10. Об утверждении Стратегии развития городского округа Первоуральск до 2030 года («Первоуральск 300»)».

11. Об отказе от замены дотаций на выравнивание бюджетной обеспеченности городского округа Первоуральск дополнительным нормативом отчислений в бюджет городского округа Первоуральск от налога на доходы физических лиц на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов.

12. О внесении изменений в Положение об оплате труда депутатов, выборного должностного лица местного самоуправления, осуществляющих свои полномочия на постоянной основе, муниципальных служащих городского округа Первоуральск», утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 28 апреля 2011 года № 352.

13. Отчет о работе Счетной палаты городского округа Первоуральск за 2013 год.

14. О назначении Обатниной Е.А. на должность заместителя председателя Счетной палаты городского округа Первоуральск.

15. Информация по результатам проверки использования средств бюджета городского округа Первоуральск, выделенных Первоуральскому муниципальному бюджетному учреждению «Экологический фонд» в 2013 году.

16. О внесении изменений в Положение о Финансовом управлении Администрации городского округа Первоуральск, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 30 сентября 2010 года № 251.

17. О рассмотрении обращения депутатов фракции РОДП «Яблоко» в Первоуральской городской Думе.

18. О внесении изменений в решение Первоуральского городского Совета от 27 октября 2005 года № 122 «Об установлении и введении в действие земельного налога на территории городского округа Первоуральск».

3.3. Комитет по работе с организациями различных форм собственности

Состав комитета:

1. Ярин Денис Юрьевич - председатель
2. Гарипов Галий Губандулбарович – заместитель председателя
3. Берсенев Алексей Аркадьевич
4. Данковская Светлана Геннадьевна
5. Панасенко Александр Владимирович
6. Трескин Валерий Владимирович

Данный комитет осуществляет контроль за органами местного самоуправления по вопросам распоряжения, владения, управления и использования муниципальной собственности.

За отчетный период комитет по работе с организациями различных форм собственности провел 10 заседаний, рассмотрел 37 вопросов.

***Основные вопросы:***

1. Отчет о выполнении прогнозного плана приватизации имущества городского округа Первоуральск за 2013 год.
2. О внесении изменений в прогнозный план приватизации муниципального имущества на 2014 год, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 26 сентября 2013 года № 66
3. Об утверждении прогнозного плана приватизации муниципального имущества городского округа Первоуральск на 2015 год.
4. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 25 сентября 2008 года № 494 «Об утверждении Положения «О порядке распространения наружной рекламы на территории городского округа Первоуральск».
5. Об утверждении Положения «О порядке учета, управления и приобретения права муниципальной собственности на бесхозяйное имущество, расположенное на территории городского округа Первоуральск».
6. О протесте прокурора города Первоуральска на Положение о порядке предоставления земельных участков однократно бесплатно в собственность на территории городского округа Первоуральск, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 25 февраля 2010 года № 177.
7. О внесении изменений в Положение о порядке предоставления земельных участков однократно бесплатно в собственность на территории городского округа Первоуральск, утвержденного решением Первоуральской городской Думы от 25 февраля 2010 года № 177.
8. О внесении изменений в Положение о порядке предоставления жилых помещений муниципального жилищного фонда коммерческого использования, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 26 марта 2009 года № 67.
9. О внесении изменений в Положение о порядке предоставления жилых помещений муниципального жилищного фонда коммерческого использования, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 26 марта 2009 года № 67.
10. О внесении изменений в Положение о порядке отчуждения недвижимого имущества, находящегося в собственности городского округа Первоуральск и арендуемого субъектами малого и среднего предпринимательства, утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 30 сентября 2010 года № 254.
11. Об установлении базовой ставки арендной платы за 1 кв.м. площади объектов муниципального нежилого фонда, находящихся в собственности городского округа Первоуральск.
12. Информация о выполнении протокольного поручения от 29 мая 2014 года о предоставлении помещения Управлению социальной политики Министерства социальной политики Свердловской области по городу Первоуральску.
13. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого здания, литер А с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица III Интернационала, д. 4.
14. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого здания (распредпункт РП-933ХТ), литер 2 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, улица Вайнера, д. 18 и подъездного пути, литер 1 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, район ж/д станции, подъездной путь примыкает к подъездному пути Галкинского карьера Билимбаевского рудника.
15. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого здания (объект, поврежденный в результате ненадлежащей эксплуатации) литер А, а, а1 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, улица Коммуны, д. 6.
16. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде здания водонапорной башни, литер А с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, улица Лермонтова, д.8н.
17. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого помещения по поэтажному плану первого этажа №№ 73-81, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, проспект Ильича, д.21.
18. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого здания, литер А, а, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Охотников, д.6а.
19. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого помещения по поэтажному плану первого этажа №№ 25а-55а, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Чкалова, д.29а.
20. О продаже муниципального имущества в виде здания административно-бытового комплекса поврежденного в результате ненадлежащей эксплуатации, литер 1 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Перескачка, улица Новая, д.3а, посредством публичного предложения.
21. О продаже муниципального имущества в виде нежилого здания (распредпункт РП-933ХТ), литер 2 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, улица Вайнера, д.18 и подъездного пути, литер 1 с земельным участком, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Билимбай, район ж/д станции, подъездной путь примыкает к подъездному пути Галкинского карьера Билимбаевского рудника посредством публичного предложения.
22. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилых помещений по поэтажному плану первого этажа №№ 122-126, расположенных по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Ватутина, д.38.
23. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде нежилого помещения по поэтажному плану подвала №№ 46, 47, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Герцена, д.2/25.
24. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества в виде встроенного нежилого помещения № II в здании литер А, номера на плане цокольного этажа №№ 1-8, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, проспект Ильича, д. 24.
25. О продаже муниципального имущества в виде нежилого здания, литер А, а, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Охотников, д. 6а посредством публичного предложения.
26. О продаже муниципального имущества в виде нежилого помещения по поэтажному плану первого этажа №№ 26а-55а, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, улица Чкалова, д. 29а посредством публичного предложения.
27. О проведении аукциона по продаже муниципального имущества, расположенного по адресу: Свердловская область, город Первоуральск, поселок Новоуткинск.
28. О согласии на безвозмездную передачу имущества из собственности городского округа Первоуральск в собственность Российской Федерации (помещения отделений почтовой связи).

3.4. Комитет по социальной политике

Состав комитета:

1. Воробьева Наталья Владимировна - председатель
2. Данилов Геннадий Михайлович – заместитель председателя
3. Валькер Владимир Эрнстович
4. Ведерников Станислав Викторович
5. Воробьева Ольга Геннадьевна
6. Теслина Ирина Ивановна
7. Титова Светлана Викторовна
8. Шайдуров Николай Григорьевич

Данный комитет осуществляет контроль за органами местного самоуправления по вопросам здравоохранения, культуры, образования, физической культуры и спорта, экологии, социальной помощи, занятости населения.

За отчетный период комитет по социальной политике провел 6 заседаний, рассмотрел 15 вопросов.

***Основные вопросы:***

1. Об исполнении полномочий по решению вопросов местного значения Управлением образования городского округа Первоуральск в 2013 году

2. Об организации и обеспечении отдыха, оздоровления и занятости детей и подростков городского округа Первоуральск в 2014 году.

3. О наркологической ситуации на территории городского округа Первоуральск за 2013 год.

4. О внесении изменений в Программу демографического развития городского округа Первоуральск на период до 2025 года («ПервоУральская семья»), утвержденную решением Первоуральской городской Думы от 06 марта 2008 года № 410 (в ред. от 19 ноября 2013 года № 93).

5. О санитарно-эпидемиологической обстановке на территории городского округа Первоуральск за 2013 год.

6. Информация о подготовке и проведении новогодних праздничных мероприятий на территории городского округа Первоуральск.

7. Информация о мерах социальной поддержки, оказываемых жителям городского округа Первоуральск за 2013 год.

8. Об итогах летней оздоровительной кампании в городском округе Первоуральск в 2014 году.

9. Информация о ходе реализации Муниципальной программы «Развитие образования городского округа Первоуральск» на 2014-2016 годы».

10. Информация о ходе реализации государственной программы Свердловской области «Содействие занятости населения Свердловской области до 2020 года», по содействию в трудоустройстве незанятых инвалидов в городском округе Первоуральск.

11. Информация о ходе реализации Муниципальной программы «Развитие культуры в городском округе Первоуральск» на 2014-2016 годы.

12. Информация о ходе реализации Муниципальной программы «Социальная поддержка граждан городского округа Первоуральск» на 2014-2016 годы», утвержденной Постановлением Администрации городского округа Первоуральск от 23 сентября 2013 года № 3182.

13. Информация об организации на территории городского округа Первоуральск приема и внеочередного жизнеобеспечения беженцев и вынужденных переселенцев из Украины.

3.5. Комитет по организационной работе и вопросам местного самоуправления

Состав комитета:

1. Сафиуллин Марат Адисович - председатель
2. Ведерников Станислав Викторович – заместитель председателя
3. Воробьева Ольга Геннадьевна
4. Данилов Геннадий Михайлович
5. Дрыгин Константин Дмитриевич
6. Жильцов Юрий Алексеевич
7. Изотов Владислав Вениаминович
8. Листраткин Виталий Павлович
9. Селькова Галина Васильевна
10. Плюснин Владимир Серафимович
11. Суслов Сергей Юрьевич
12. Теслина Ирина Ивановна
13. Титова Светлана Викторовна
14. Углов Андрей Владимирович
15. Цедилкин Александр Федорович

Основными функциями комитета являются разработка планов работы Думы, внесение изменений в Устав городского округа, Регламент Первоуральской городской Думы, развитие местного муниципальной службы и самоуправления городского округа.

За отчетный период комитет по организационной работе и вопросам местного самоуправления провел 16 заседаний, рассмотрел 91 вопрос.

***Основные вопросы:***

1. О внесении изменений в Устав городского округа Первоуральск.
2. О назначении публичных слушаний по внесению изменений в Устав городского округа Первоуральск.
3. Об утверждении Регламента Первоуральской городской Думы в новой редакции.
4. О внесении изменений в решение Первоуральского городского Совета от 22 декабря 2005 года № 170 «Об утверждении Положений о комитетах Первоуральской городской Думы». О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 27 ноября 2012 года № 4 «Об утверждении составов комитетов Первоуральской городской Думы».
5. Об утверждении структуры Администрации городского округа Первоуральска.
6. Отчет о деятельности отдела Министерства внутренних дел России по городу Первоуральск.
7. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 19 декабря 2013 года за № 104 «О плане работы Первоуральской городской Думы на 2014 год».
8. О внесении изменений в Положение о присвоении звания «Почетный гражданин городского округа Первоуральск».
9. Об утверждении Положения о присвоении звания «Почетный гражданин городского округа Первоуральск» в новой редакции.
10. О присвоении звания «Почетный гражданин городского округа Первоуральск».
11. О графике приема избирателей.
12. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 26 июля 2012 года № 541 «Об образовании Счетной палаты городского округа Первоуральск».
13. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 29 марта 2012 г. № 495 «Об утверждении Положения о Счетной палате городского округа Первоуральск» (в редакции от 27 сентября 2012 года № 576)
14. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 27 сентября 2012 года № 575 «Об утверждении Регламента Счетной палаты городского округа Первоуральск».
15. О награждении Почетными грамотами Первоуральской городской Думы.
16. О назначении публичных слушаний по проекту решения Первоуральской городской Думы «Об утверждении Стратегии развития городского округа Первоуральск до 2030 года («Первоуральск 300»)».
17. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 26 марта 2009 года № 65 «Об утверждении Положения «О Почетной грамоте представительного органа городского округа Первоуральск».
18. О внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 16 декабря 2010 года № 315 «Об утверждении Положения «О Благодарственном письме представительного органа городского округа Первоуральск».
19. О направлении ходатайства о награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области.
20. О внесении изменений в Положение о порядке организации и проведения публичных слушаний в городском округе Первоуральск, утвержденное решением Первоуральского городского Совета от 27 октября 2005 года № 130.
21. Об утверждении Порядка применения взысканий за несоблюдение муниципальными служащими городского округа Первоуральск ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и неисполнение обязанностей, установленных в целях противодействия коррупции.
22. Об утверждении положения «О порядке направления ходатайства о награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области».
23. Информация о деятельности Новоалексеевского сельского территориального управления городского округа Первоуральск.
24. Информация о деятельности Кузинского сельского территориального управления городского округа Первоуральск.
25. Информация о деятельности Билимбаевского сельского территориального управления городского округа Первоуральск.
26. Информация о деятельности Новоуткинского сельского территориального управления городского округа Первоуральск.
27. О внесении изменения в Положение «О порядке проведения конкурса на замещение должности Главы администрации городского округа Первоуральск», утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 31 октября 2013 года № 90.
28. Об утверждении Положения об организации профессионального образования и дополнительного профессионального образования выборных должностных лиц местного самоуправления городского округа Первоуральск, депутатов Первоуральской городской Думы, муниципальных служащих городского округа Первоуральск и работников муниципальных учреждений городского округа Первоуральск.
29. О протесте прокурора города Первоуральска на решение Первоуральского городского Совета от 24 ноября 2005 года № 146 «Об утверждении Регламента Первоуральской городской Думы».
30. О протесте прокурора города Первоуральска на Устав городского округа Первоуральск, утвержденный решением Первоуральской городской Думы от 23 июня 2005 года № 94.
31. О рассмотрении требования прокурора города Первоуральска о внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 27 марта 2008 года № 425 «Об утверждении положения о конкурсе на замещение должностей муниципальной службы в городском округе Первоуральск».
32. О публичных слушаниях по проекту бюджета городского округа Первоуральск на 2015 год и плановый период 2016 и 2017 годов.
33. О направлении Губернатору Свердловской области предложения о кандидате на должность судьи Уставного суда Свердловской области.
34. Об утверждении Реестра должностей муниципальной службы, учреждаемых в органах местного самоуправления городского округа Первоуральск.
35. О рассмотрении требования прокурора города Первоуральска о внесении изменений в решение Первоуральской городской Думы от 27 марта 2008 года № 425 «Об утверждении положения о конкурсе на замещение должностей муниципальной службы в городском округе Первоуральск».
36. О внесении изменений в Положение «О порядке направления ходатайства о награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области», утвержденное решением Первоуральской городской Думы от 26 июня 2014 года № 165.
37. Об утверждении Положения о предоставлении гражданами, претендующими на замещение муниципальных должностей городского округа Первоуральск и должностей муниципальной службы городского округа Первоуральск, и лицами, замещающими муниципальные должности городского округа Первоуральск и должности муниципальной службы городского округа Первоуральск сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера супруги (супруга) и несовершеннолетних детей.
38. О плане работы Первоуральской городской Думы на 2015 год.
    1. Совместное заседание комитетов Думы

Комитеты Думы вправе проводить совместные заседания по решению Главы городского округа по согласованию с председателями соответствующих комитетов.

За отчетный период было проведено 3 совместных заседания комитетов Думы, на них рассмотрено 8 вопросов.

1. О реализации Указов Президента РФ от 07 мая 2012 года на территории городского округа Первоуральск».
2. О согласовании безвозмездной передачи в государственную казну Свердловской области объектов завода по переработке твердых бытовых отходов г. Первоуральска».
3. О создании рабочей группы в целях осуществления контроля и получения информации по исполнению закона Свердловской области от 24 июня 2011 года № 50-ОЗ «О поддержке граждан, пострадавших от деятельности юридических лиц по привлечению денежных средств граждан, связанному с возникновением у граждан права собственности на жилые помещения в многоквартирных домах».
4. Информационный вопрос «О бюджетной политике городского округа Первоуральск и о совершенствовании системы дополнительных платных услуг, оказываемых муниципальными бюджетными учреждениями».
5. Информация о реформах местного самоуправления в части изменений, внесенных в Федеральный закон от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» в редакции Федерального закона от 27 мая 2014 года № 136-ФЗ.
6. Информация об организации на территории городского округа Первоуральск приема и первоочередного жизнеобеспечения беженцев и вынужденных переселенцев из Украины.
7. О назначении на должность председателя Счетной палаты городского округа Первоуральск.
8. О внесении изменений в Правила землепользования и застройки территории городского округа Первоуральск Свердловской области, утвержденные решением Первоуральской городской Думы от 26 августа 2010 года № 241» (в редакции от 26 июня 2014 года № 156).

4. Нормотворческая деятельность Первоуральской городской Думы

Нормотворческая деятельность Первоуральской городской Думы осуществлялась в соответствии с Планом работы Первоуральской городской Думы на 2014 год.

В период с 01 января 2014 года по 31 декабря 2014 года было проведено 14 заседаний Думы (в том числе 11 очередных и 3 внеочередных).

23-е очередное заседание 30 января;

24-е внеочередное заседание 13 февраля;

25-е очередное заседание 27 февраля;

26-е очередное заседание 27 марта;

27-е очередное заседание 24 апреля;

28-е очередное заседание 29 мая;

29-е очередное заседание 26 июня;

30-е очередное заседание 31июля;

31-е очередное заседание 25 сентября;

32-е очередное заседание 30 октября;

33-е очередное заседание 27 ноября;

34-е внеочередное заседание 11 декабря;

35-е внеочередное заседание 18 декабря;

36-е очередное заседание 25 декабря.

Заседания Первоуральской городской Думы проводились организованно и конструктивно, чему способствовала тщательная проработка обсуждаемых вопросов на комитетах Первоуральской городской Думы.

Первоначально, согласно утвержденному плану, предполагалось рассмотреть 48 вопросов. Фактически рассмотрено 167 вопросов, принято 147 решений, из них 80 нормативных правовых актов.

5. Деятельность депутатских объединений в Первоуральской городской Думе

В соответствии со статьей 23 Устава городского округа, статьями 6.1 – 6.4 Регламента Первоуральской городской Думы 18 октября 2012 года депутаты городской Думы объединились в депутатские объединения.

### В Первоуральской городской Думе зарегистрированы 8 депутатских объединений: фракция партии «Единая Россия», фракция партии «ЯБЛОКО», фракция партии «Справедливая Россия», фракция партии «КПРФ», фракция партии «Патриоты России», фракция партии «ЛДПР», депутатская группа «Согласие», депутатское объединение «Город».

Фракция Всероссийской политической партии «Единая Россия»: руководитель фракции – Воробьева Н.В., заместители – Сафиуллин М.А. и Изотов В.В.

В состав фракции входят 15 депутатов: Воробьева Н.В., Сафиуллин М.А., Изотов В.В., Ведерников С.В., Вольхин Э.И., Берсенев А.А., Данилов Г.М., Данковская С.Г., Козлов Н.Е., Цедилкин А.Ф., Трескин В.В., Теслина И.И., Титова С.В., Селькова Г.В., Шайдуров Н.Г.

Свою работу фракция строит в соответствии с ежеквартальными планами работы, предложениями, поступившими от депутатов фракции в Первоуральской городской Думе, планами работ Свердловского областного Совета «Единая Россия», наказами избирателей.

В 2014 году состоялось 24 заседания фракции, рассмотрено более 200 вопросов. На заседаниях фракции рассматривались вопросы реализации майских Указов Президента РФ, послания Президента РФ Федеральному Собранию Российской Федерации, социально значимых партийных проектов на территории Свердловской области и городского округа Первоуральск, изменения в Устав городского округа Первоуральск, вопросы участия городского округа в федеральных и областных программах, развития сети дошкольных учреждений, организации летнего отдыха и занятости детей, ход подготовки к зимнему отопительному сезону, проблемы жилищно-коммунального хозяйства и комплексные планы развития сельских территорий.

За 2014 год депутаты фракции приняли участие в 67 заседаниях комитетов Думы, на которых рассмотрено 238 вопросов, в 14 заседаниях Думы, на которых рассмотрели 167 вопросов, приняли 147 решений, в 9 заседаниях рабочих групп и 10 совещаниях с председателями комитетов Думы и руководителями фракций.

Основные вопросы на заседаниях: внесение изменений в бюджет городского округа, правила землепользования и застройки, генеральный план городского округа Первоуральск, установление платы на содержание и ремонт общего имущества многоквартирных домов.

Фракция Свердловского регионального отделения «Российская объединенная демократическая партия «ЯБЛОКО»: руководитель Плюснин В.С., члены фракции: Листраткин В.П., Углов А.В., Дрыгин К.Д.

Фракция Регионального отделения Политической партии «Справедливая Россия»: руководитель Пунин В.М., член фракции Чертищев В.Г.

Фракция СОО Политической партии «КПРФ»: руководитель Ярин Д.Ю.

Фракция Первоуральского местного отделения политической партии «Патриоты России»: руководитель Суслов С.Ю., член фракции Гарипов Г.Г.

Фракция Свердловского регионального отделения Политической партии «ЛДПР»: руководитель Панасенко А.В.

Депутатское объединение «Город»: руководитель Валькер В.Э., члены объединения – Суслов С.Ю., Воробьева О.Г., Дрыгин К.Д., Плюснин В.С., Углов А.В., Листраткин В.П., Жильцов Ю.А.

Депутатская группа «Согласие»: руководитель Воробьева О.Г., члены группы Валькер В.Э., Жильцов Ю.А.

III. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ПЕРВОУРАЛЬСК ПО РЕШЕНИЮ ВОПРОСОВ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ

Глава городского округа Первоуральск, как высшее должностное лицо городского округа, наделяется собственными полномочиями по решению вопросов местного значения городского округа:

1) представляет городской округ Первоуральск в отношениях с органами местного самоуправления других муниципальных образований, органами государственной власти, гражданами и организациями, без доверенности действует от имени городского округа;

2) подписывает и обнародует в порядке, установленном настоящим Уставом, нормативные правовые акты, принятые Думой;

3) издает в пределах своих полномочий правовые акты;

4) вправе требовать созыва внеочередного заседания Думы;

5) обеспечивает осуществление органами местного самоуправления полномочий по решению вопросов местного значения и отдельных государственных полномочий, переданных органам местного самоуправления городского округа федеральными законами и законами Свердловской области.

В рамках реализации полномочий, согласно Уставу городского округа Первоуральск, Козлов Н.Е. проводит активную работу с сельскими территориальными управлениями.

Так, в апреле 2014 года в Новоалексеевском сельском территориальном управлении Глава округа поздравлял с 35-ти летним юбилеем хор русской песни им. Матвеева И.К., а в июле 2014 года принимал участие в торжественных мероприятиях, посвященных 214-й годовщине со дня основания села.

В Билимбаевском сельском территориальном управлении в 2014 году, благодаря содействию Главы городского округа, был открыт многофункциональный центр (МФЦ) и приобретены 2 пневматические винтовки для секции стрельбы при школе № 22. Также Козлов Н.Е. участвовал:

1) в праздничных мероприятиях, посвященных 280-летию поселка Билимбай и Дню местного самоуправления с участием председателей уличных комитетов;

2) в торжественных мероприятиях, посвященных Дню Победы и Дню пожилых людей;

3) в открытии железнодорожного вокзала после реконструкции;

4) в юбилейном отчетном концерте ансамбля «Рябинушка», в ходе которого Главой городского округа Первоуральск вручены баян и музыкальная аппаратура;

5) в празднике «Святой Троицы» и других мероприятиях.

При содействии Козлова Н.Е. проведено награждение участников боевых действий в Афганистане юбилейными медалями.

За отчетный период Глава городского округа Первоуральск более 7 раз посещал Кузинское и Новоуткинское сельское территориальное управление для контроля исполнения следующих работ:

1) монтаж уличного освещения;

2) очистка дорог от снега в зимний период;

3) ремонты памятников войнам ВОВ;

4) проведение субботников;

5) кронирование деревьев в летний период;

6) ремонт и грейдирование улиц;

7) уборка несанкционированных свалок.

Следует отметить, что выстраивание взаимоотношений с общественными организациями также является неотъемлемой частью работы Главы городского округа. Большое внимание уделяется тем организациям, которые занимаются военно-патриотическим воспитанием подрастающего поколения.

В 2014 году неоднократно проводились встречи с руководителями общественных организаций ветеранов локальных войн, входящих во Всероссийское движение «Боевое братство». Встречи проводились с целью выяснить, как сегодня живут бывшие офицеры и солдаты, какие проблемы существуют в организациях, какая проводится работа по патриотическому воспитанию молодого поколения Первоуральска. В частности, летом 2014 года была организованна поездка в Севастополь на базу морской пехоты, где проходили торжественные мероприятия в честь 70-летия со дня освобождения Севастополя.

Глава городского округа Первоуральск осуществляет контроль за ходом подготовки к празднованию 70-летнего юбилея Победы в Великой Отечественной войне.

1. Реализация полномочий в сфере деятельности органов местного самоуправления

В соответствии с Уставом городского округа Первоуральск структуру органов местного самоуправления городского округа составляют:

1) Первоуральская городская Дума;

2) Глава городского округа Первоуральск;

3) Администрация (исполнительно-распорядительный орган местного самоуправления) городского округа Первоуральск;

4) Счетная палата городского округа Первоуральск;

5) Управление образования городского округа Первоуральск;

6) Управление жилищно-коммунального хозяйства и строительства городского округа Первоуральск;

7) Билимбаевское сельское территориальное управление городского округа Первоуральск;

8) Кузинское сельское территориальное управление городского округа Первоуральск;

9) Новоалексеевское сельское территориальное управление городского округа Первоуральск;

10) Новоуткинское сельское территориальное управление городского округа Первоуральск.

Все органы местного самоуправления обладают правами юридического лица в соответствии с федеральным законом, устанавливающим общие принципы организации местного самоуправления в Российской Федерации, и Уставом городского округа.

Руководители органов местного самоуправления назначаются на должность Главой городского округа. Полномочия руководителей определяются в соответствии с полномочиями соответствующего органа местного самоуправления и заключаются в организации и руководстве его деятельностью.

Расходы на осуществление деятельности органов местного самоуправления осуществляются в соответствии со сметами доходов и расходов соответствующего органа местного самоуправления.

Администрация городского округа - исполнительно-распорядительный орган муниципального образования, наделенный полномочиями по решению вопросов местного значения, предусмотренными [статьей 6](#Par91) Устава городского округа, и полномочиями по осуществлению отдельных государственных полномочий, переданных органам местного самоуправления федеральными законами и законами Свердловской области. Администрацией городского округа руководит Глава Администрации городского округа на принципах единоначалия.

В соответствии с Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=B598FDBEB65CCAACF16B3FD27B04B62B6EB2FF9A89377CB09AFC2E8BDDh8aFF) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» контракт с Главой администрации городского округа заключается на срок полномочий Первоуральской городской Думы, принявшей решение о назначении лица на должность Главы Администрации городского округа (до дня начала работы Первоуральской городской Думы нового созыва), но не менее чем на два года.

Структура Администрации городского округа утверждается Думой по представлению Главы администрации городского округа. В структуру Администрации городского округа могут входить отраслевые (функциональные) и территориальные органы Администрации городского округа.

Счетная палата городского округа Первоуральск является постоянно действующим органом внешнего муниципального финансового контроля и образуется Думой, обладает правами юридического лица, подотчетна Думе, обладает организационной и функциональной независимостью и осуществляет свою деятельность самостоятельно в соответствии с положением о Счетной палате, утверждаемым решением городской Думы. Председатель Счетной палаты назначается на должность Думой.

Управление образования городского округа Первоуральск является отраслевым органом местного самоуправления, наделенным собственными полномочиями по решению вопросов местного значения городского округа.

Управление образования формируется в соответствии с Положением о нем, утверждаемым Первоуральской городской Думой.

Управление жилищно-коммунального хозяйства и строительства городского округа Первоуральск является отраслевым органом местного самоуправления, наделенным собственными полномочиями по решению вопросов местного значения городского округа и формируется в соответствии с Положением о нем, утверждаемым Первоуральской городской Думой.

Территориальные органы местного самоуправления городского округа Первоуральск (далее - территориальные органы) обеспечивают комплексное управление территориями, на которых они осуществляют свою деятельность в пределах, установленных настоящим Уставом и положениями о них.

Территориальные органы местного самоуправления формируются в соответствии с Положениями о них, утверждаемыми Первоуральской городской Думой.

1. Осуществление представительских функций

Глава городского округа Первоуральск на регулярной основе принимает участие в совещаниях, проводимых Губернатором и Правительством Свердловской области.

В 2014 году ежемесячно проводились Совет глав муниципальных образований Свердловской области и заседания комиссии при Губернаторе Свердловской области. Работа комиссии посвящена мониторингу достижения на территории Свердловской области важнейших целевых показателей социально-экономического развития, установленных указами Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года, и реализации приоритетных национальных проектов.

На совместном заседании расширенной комиссии при Губернаторе Свердловской области с докладами о состоянии дел в своих отраслях выступают все профильные министры областного правительства и Главы муниципальных образований.

Козлов Н.Е. выступал с докладом о выполнении в городском округе Первоуральск майских указов Президента РФ. По всем отчетным позициям Первоуральск устойчиво лидирует среди муниципалитетов.

В начале 2014 года Козлов Н.Е. работал в двухдневном семинаре, который проводил Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев, с участием представителей Администрации Президента РФ, органов государственной власти.

Проект департамента кадровой политики Губернатора Свердловской области получил название  «Школа мэров».

Основная тема занятий с руководителями муниципалитетов - развитие местного самоуправления в контексте федеральной и региональной политики.

По замыслу Администрации Губернатора обучение чиновников науке управления повысит эффективность деятельности органов местного самоуправления.

Также в ежемесячном режиме проходили совещания в Правительстве Свердловской области. Среди обсуждаемых тем, основными можно выделить следующие:

1. о состоянии единых дежурно-диспетчерских служб муниципальных образований.

В городском округе Первоуральск единая дежурно-диспетчерская служба (ЕДДС) давно стала действенным инструментом, куда в режиме реального времени стекается вся информация о происшествиях на территории городского округа. Во время внештатных ситуаций Администрация городского округа Первоуральск с помощью единой дежурно-диспетчерской службы контролирует деятельность всех служб, задействованных в решении данных ситуаций.

О необходимости развития муниципальных аварийно-спасательных формирований в Свердловской области выступил начальник главного управления МЧС России по Свердловской области Андрей Заленских. И в этом направлении деятельности городской округ Первоуральск среди передовиков.

2) о ходе строительства (реконструкции) и вводе в эксплуатацию зданий дошкольных образовательных учреждений.

О том, как в Свердловской области выполняется Указ Президента Российской Федерации об обеспечении всех очередников местами в детских дошкольных учреждениях, на совещании докладывал Виктор Киселев, министр строительства и инфраструктуры Свердловской области и Аркадий Белявский, министр здравоохранения Свердловской области.

Глава городского округа Первоуральск Козлов Николай Евгеньевич также выступал с докладами по всем направлениям, по которым оценивали работу муниципалитетов, показатели у городского округа Первоуральск очень хорошие.

Городской округ Первоуральск по динамике ввода новых детских дошкольных образовательных учреждений находится в тройке лидеров Свердловской области, вместе с Екатеринбургом и Нижним Тагилом.

В период с марта по май 2014 года в Первоуральске введено в эксплуатацию пять трехэтажных детских садов. Первоуральским родителям предоставлено 1087 новых мест в детских дошкольных учреждениях.

Помимо официальных совещаний в 2014 году Глава городского округа неоднократно принимал участие в торжественных мероприятиях, посвящённых юбилейным датам, вводу в эксплуатацию новых объектов социально-культурного значения. Козлов Н.Е. провел ряд встреч с руководителями крупнейших предприятий и представителями бизнес-сообщества Первоуральска с целью мониторинга социально-экономической ситуации и своевременного решения наиболее острых вопросов.

1. Реализация полномочий в сфере межнациональных отношений

По данным Всероссийской переписи населения 2010 года национальный состав населения городского округа Первоуральск из общего количества жителей 148 896 человек следующий: русских 126 974 человек (85,3%), татар 9 128 человек (6,1%), башкир 2 378 человек (1,6%),

Менее 1%: украинцев 1 181 (0,8%), марийцев 815 (0,6%), удмуртов 602 (0,4%), белорусов 416 (0,3%), чувашей 276 (0,2%), узбеков 237 (0,2%), немцев 232 (0,2%), таджиков 223 (0,2%), азербайджанцев 188 (0,1%), армян 187 (0,1%), мордвин 143 (0,1%), евреев 96 (0,1%), манси 5 и другие национальности.

Потенциально верующих: православных 83,1%, мусульман 11,5%, евангелистов 5,4%.

Зарегистрировано и действует 20 религиозных организаций.

Существуют:

- городская общественная организация «Центр поддержки татарской и башкирской культуры «Ватандаш»;

- землячество «Первоуральская станица казаков».

На территории городского округа Первоуральск расположено 11 храмов, 2 прихода, 3 молебные комнаты, 1 соборная мечеть и другие.

Основные мероприятия и показатели, характеризующие реализацию мер, направленных на укрепление межнационального и этноконфессионального согласия и мира, по формированию культуры толерантности и профилактики экстремизма, сохранение и развитие языков и культуры народов РФ отражены в муниципальных программах:

- Развитие культуры на территории городского округа Первоуральск на 2014-2016 годы;

- Развитие образования на территории городского округа Первоуральск на 2014-2016 годы;

- Развитие системы образования в городском округе Первоуральск до 2020 года, целью которой является развитие системы патриотического воспитания граждан городского округа Первоуральск, формирование у граждан патриотического сознания, верности Отечеству, готовности к выполнению конституционных обязанностей, гармонизация межнациональных и межконфессиональных отношений, профилактика экстремизма и укрепление толерантности на территории городского округа Первоуральск;

- Формирование культуры толерантности и профилактики экстремизма на 2012-2014 годы.

Также в рамках муниципальных программ и планов мероприятий проводится большая работа по разработке и изготовлению печатной продукции. За отчетный период Центром краеведения ЦБС выпущены информационные буклеты: «Литературный альманах народов Урала», «День народов Среднего Урала», «Сказки бабушки Аннэ», о сказительнице Анне Митрофановне Коньковой, представительнице мансийского народа, и ее сказках; «Лесные люди: манси», о народе манси, проживающем на Урале, его традициях, культуре, с информацией о книгах мансийских авторов на закладках.

Постановлением Главы городского округа Первоуральск создан Консультативный Совет по взаимодействию с национальными и религиозными общественными объединениями.

Заседания Консультативного Совета при Главе городского округа Первоуральск проходят в ежеквартальном режиме. Проводится мониторинг состояния межнациональных и межрелигиозных отношений, актуализируется база данных о национальных, религиозных организациях и группах, о проблемных «точках».

Работа по профилактике, выявлению, документированию и пресечению террористической и экстремистской деятельности на территории городского округа проводится антитеррористической комиссией и комиссией по профилактике экстремизма городского округа Первоуральск.

В 2014 году проведено 6 заседаний антитеррористической комиссии, на которых рассмотрено 15 вопросов и 4 заседания комиссии по профилактике экстремизма, на которых рассмотрено 15 вопросов. На заседаниях определены дополнительные меры по обеспечению правопорядка и безопасности граждан городского округа Первоуральск.

На антитеррористической комиссии и заседаниях комиссий по профилактике экстремизма представители общественных объединений, лидеры духовных организаций обсуждали меры по недопущению действий экстремистского и террористического характера.

В настоящее время разрабатываются мероприятия по технической укрепленности и оснащении объектов средствами охранной сигнализации и системами видеонаблюдения.

Отделом МВД по городу Первоуральску ведется работа по проверке и согласованию паспортов антитеррористической защищенности учреждений, организаций. Антитеррористические паспорта разрабатываются согласно методическому пособию, разработанному Департаментом административных органов Губернатора Свердловской области «Антитеррористическая защищенность объектов образования, культуры, здравоохранения, спорта и социальной защиты населения».

В 2014 году рассмотрено и утверждено 11 паспортов антитеррористической защищенности. Руководителям организаций даны рекомендации по повышению уровня защищенности объектов.

Работа по профилактике, выявлению, документированию и пресечению террористической и экстремистской деятельности на территории городского округа ведется в тесном взаимодействии с отделом ОМВД по городу Первоуральску, филиалом НЦБ Интерпола ГУ МВД России по Свердловской области, Отделом ФСБ.

Из состава антитеррористической комиссии городского округа Первоуральск создана рабочая группа, в которую входят начальники ОФСБ, ОМВД, Управления гражданской защиты и секретарь антитеррористической комиссии. Работа рабочей группы осуществляется при возникновении необходимости ликвидации террористической угрозы или при ликвидации последствий террористических актов.

1. Реализация полномочий в сфере гражданской обороны и защиты населения

В городском округе Первоуральск за 2014 год было разработано и принято 14 нормативных правовых актов по гражданской обороне.

План гражданской обороны и защиты населения городского округа Первоуральск согласован начальником Главного управления МЧС России по Свердловской области, генерал-майором А.А. Заленским.

## На территории городского округа Первоуральск по состоянию на 01 января 2015 года имеются:

- городской запасный пункт управления, расположенный в убежище ОАО «Уральский трубный завод», микрорайон СТИ;

- загородный запасный пункт управления, расположенный в п.Новоуткинск, Новоуткинский филиал «Искра» ООО «АМК УЭХК»;

- подвижный пункт управления.

Система оповещения и связи работает устойчиво. Техническое состояние системы оповещения – удовлетворительное.

Численность оповещаемого населения – 128 тыс. чел., что составляет примерно 80% от общей численности населения городского округа Первоуральск.

Система оповещения функционирует в соответствии с Постановлением Главы городского округа Первоуральск «Об утверждении Порядка использования действующих радиотрансляционных сетей, радиовещательных и телевизионных станций для оповещения и информирования населения городского округа Первоуральск в чрезвычайных ситуациях мирного и военного времени».

Основными техническими недостатками региональной системы оповещения (РСО) является ее несоответствие современным требованиям и естественный технический износ.

На территории городского округа Первоуральск имеются в наличии 64 электросирены, в результате проверки РСО, проведенной в октябре 2014 года, сработали 56. 5 сирен ОАО «Первоуральского новотрубного завода» демонтированы в связи с реконструкцией производственной площадки, 2 сирены находятся в ремонте. 1 сирена Первоуральского рудоуправления находится на хранении на центральном складе, в 2015 году планируется ее монтаж на западном берегу рудного карьера.

В 2014 году проводилась инвентаризации защитных сооружений гражданской обороны городского округа Первоуральск с выездом специалистов.

В октябре 2014 года проведена реорганизация медицинских учреждений путем слияния ГБУЗ СО «Городская больница № 1», ГБУЗ СО «Городская больница № 2» и ГБУЗ СО «Городская больница № 4».

Готовность коечной сети медицинских учреждений, находящихся на территории муниципального образования оценена в 1278 мест.

Готовность загородной зоны для развертывания и обеспечения работы коечной сети 100% .

На территории городского округа Первоуральск обеспечивает пожарную безопасность ФГКУ «10 ОФПС по Свердловской области» и ОУ ПДПО. В состав ФГКУ «10 ОФПС по Свердловской области» входят 5 частей.

По данным отдела надзорной деятельности по г. Первоуральску на территории городского округа в 2014 году зафиксировано 153 пожара (снижение на 13,5%), из них 113 пожаров произошло в жилом секторе, в результате которых гибель людей составила 13 человек, травмировано – 9.

В целях совершенствования противопожарных мероприятий за истекший год в городском округе Первоуральск осуществлена замена 20 пожарных гидрантов.

Резервы материальных ресурсов созданы за счет существующих остатков предприятий, с которыми заключены договоры на поставку ГСМ, стройматериалов, других материальных средств для ликвидации возможных местных ЧС с последующей оплатой из резервного фонда ЧС.

Запасы продовольствия и товаров первой необходимости для обеспечения мероприятий ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера созданы путем заключения договоров с отложенными сроками.

На территории городского округа Первоуральск созданы комиссии по повышению устойчивости функционирования в военное время:

- на объектах, продолжающих производственную деятельность – 24;

- на предприятиях, обеспечивающих жизнедеятельность города – 9.

Учения и тренировки по повышению устойчивого функционирования организаций проводятся согласно графику.

В соответствии с Планом основных мероприятий, в целях проверки готовности органов управления, сил и средств к действиям населения в чрезвычайных ситуациях мирного и военного времени в 2014 году проведено: 29 командно-штабных учений, в которых участвовало 1123 человека.

Основные усилия в отчетном году, при проведении командно-штабных учений, были направлены на обучение руководящих составов в условиях реального времени отработки навыков в управлении силами ГО организаций.

На территории городского округа созданы и функционируют спасательные службы гражданской обороны.

В городском округе Первоуральск на базе учебно – методического центра ГО ЧС города Первоуральска проводится обучение специалистов по ГО и ЧС, в 2014 году обучилось 507 человек (110%).

Распространено 8500 листовок на тему: «Рекомендации мер пожарной безопасности в быту». В учебно-методическом центре города Екатеринбурга по различным категориям обучилось 56 человек

В 2014 году количество обученного населения в области гражданской обороны в организациях составило 19280 человек, неработающего населения в количестве 12323 человека. В учебно-консультационном пункте обучено 9800 человек.

В соответствии с Планом основных мероприятий городского округа Первоуральск на 2014 год прошел смотр-конкурс на лучшую учебно-материальную базу организации по гражданской обороне и чрезвычайным ситуациям. Победителем признано ГБОУ СПО СО «Первоуральский политехникум».

Также в городском округе Первоуральск в 2014 году состоялся смотр-конкурс на лучший учебно-консультационный пункт организации по гражданской обороне и чрезвычайным ситуациям. Победителем признано МБОУ «СОШ № 10 с углубленным изучением отдельных предметов».

Конкретная работа по совершенствованию Первоуральского городского звена РСЧС, повышению эффективности защиты населения, практические мероприятия по предупреждению чрезвычайных ситуаций, позволили решить поставленные задачи по защите населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера. Переоснащение органов управления и сил РСЧС техническими средствами для проведения спасательных работ осуществлялись в рамках утвержденного финансирования.

В 2014 году чрезвычайных ситуаций на территории городского округа Первоуральск не зафиксировано.

1. Реализация полномочий в сфере деятельности призывной комиссии и взаимодействия с силовыми структурами

За отчетный период Глава городского округа Первоуральск принял участие в двух призывных кампаниях: весенняя 01 апреля 2014 года и осенняя 01 октября 2014 года, всего было проведено 49 призывных комиссий.

Общее число граждан, призванных на военную службу составило:

- весенний призыв 238 человек, из них отправлено в войска 145 человек;

- осенний призыв 162 человека, из них отправлено в войска 93 человека.

Задание военного комиссариата Свердловской области на призыв и поставку в войска молодого пополнения выполнено.

Глава городского округа Первоуральск Козлов Н.Е. постоянно взаимодействует с силовыми структурами, участвует в рабочих совещаниях, проводимых руководством Отдела МВД, прокуратуры города и Отдела ФСБ по городу Первоуральску.

В феврале 2014 года подписано соглашение о порядке взаимодействия прокуратуры города Первоуральска и органов местного самоуправления городского округа Первоуральск. Соглашение определяет порядок, виды, сроки и форму обмена информацией в сфере муниципального нормотворчества между исполнительно – распорядительным, представительным органом местного самоуправления и прокуратурой города Первоуральска.

Всего за отчетный период было проведено более 50 совещаний и рабочих встреч по вопросам обеспечения безопасности на территории городского округа.

***Подводя итоги деятельности за отчетный период, считаю, что конструктивное взаимодействие Главы городского округа Первоуральск, представительного и исполнительно - распорядительных органов местного самоуправления способствовали успешному решению задач социально - экономического развития городского округа Первоуральск.***